

La maison de Jésus



Alain Auderset



La maison de Jésus

Tout n'est pas facile dans ma vie. Si je vous racontais tout, je ne suis pas sûr que vous en aimeriez une identique... mais par contre, Jésus demeure en moi... Nous prenons du temps l'un pour l'autre, ce qui me permet de bénéficier de purs moments de bonheur... Mais le plus ouf pour moi, c'est quand je saisis que c'est réciproque... (réciproque !?!)

Tranquille...

Je partage volontiers ma foi partout où je passe. Ça ne me demande pas d'effort. J'essaie de n'imposer aucune contrainte aux gens, et encore moins à Dieu, comme le font trop souvent ceux qui se réclament de Lui... Plusieurs spécialistes essaient de l'enfermer dans des textes, des principes, des théories maîtrisées et soigneusement rangées, entraînant tout un monde avec eux. Ils imposent à Dieu leurs sujets de prières, leurs visions étriquées, Le pressant de les accomplir ou de bénir leurs entreprises... sans tenir compte de Ses envies à Lui.

Ça me désole pour Lui, pour eux et aussi pour moi... car je vois bien que je ne suis pas meilleur qu'un autre.

Alors je m'assois aux côtés de Jésus et j'abandonne... J'abandonne l'idée de lui imposer mille blablas, en allant directement au cœur des choses, ou alors je me tais. Et là, tous les deux, on kiffe. On kiffe juste d'être là l'un pour l'autre, et sans faire exprès, j'apprends, j'apprends à désapprendre...

Faire bon ménage

Mon Créateur est libre d'aller et venir par moi comme Il l'entend. Bon, j'avoue, mon accueil est parfois un peu pourri... Du coup, Il lui arrive encore de toquer avant d'entrer. Mais bon, dans le fond, Il sait bien que mon cœur, c'est chez Lui.

Car voilà, je suis une demeure qu'Il a rachetée à prix d'or, par Son précieux sang! Il a tout vendu, Son Royaume, Ses privilèges, tout ce qu'Il avait pour m'avoir. Tout ça uniquement pour avoir le "privilège" d'être près de moi... !?! (what?!)
Parfois, je me demande si ce grand Ami n'est pas un peu fou...? Hum oui oui, c'est certain même: Il est fou! **fou d'Amour!!!**

Je n'arriverai probablement jamais à comprendre pourquoi Il tient autant à moi... Quand je pense à Lui, je le trouve aussi vaste que l'univers qu'Il a créé (Il l'a créé, c'était un jeudi...), alors j'abandonne l'idée de comprendre quoi que ce soit, et me contente de recevoir... de croire.

Vendez tout!

Je ne sais où vous en êtes, mais je ne peux que vous inviter à faire de même, ouvrez large!
Comme je Le connais, Il mettra subtilement en lumière ce qui vous moisit l'existence. Mais je vous rassure, Il ne fera pas le ménage sans vous, sans votre permission. Oui pask se débarrasser du mal, ça peut faire mal, surtout si on s'accroche. Alors ne cherchez pas trop à comprendre ce qui vous arrive, Ses raisons dépassent souvent notre capacité d'entendement. Lâchez le contrôle et la peur (ça ne vous sera d'aucun secours), cessez d'être sur la défensive... **Laissez-Le faire**, ayez confiance, Il n'est pas d'Ami plus attentionné,

généreux, intègre, intelligent, compréhensif, sage, rassurant (mais plein de surprises), ni d'être plus bienveillant que Jésus...

Oh Jésus, tu sais... je t'adore! Tu es si incroyable et moi pourtant, tu vois, je te crois.

Alain Auderset

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



274 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com